



ARCHITEKTENKAMMER SACHSEN-ANHALT  
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

## PRESSEMITTEILUNG

Magdeburg, 24. Juni 2005

### Magdeburger nehmen unbenutzten Stadtraum erfolgreich in Besitz

Gut gestartet ist am gestrigen Tag das erste realisierte Projekt der architektonisch-künstlerischen Interventionen im Stadtraum.

Auf der „Spanischen Treppe“ war an diesem wunderschönen Sommerabend kaum noch ein Plätzchen zu ergattern.

Die verwandelte Treppe im City Carré, die seit gestern mit Grün versehen ist und bunte Sommerblumentöpfe bekommen hat, fand bei den Passanten bereits im Laufe des Tages reges Interesse.

Die Mehrzahl der Magdeburger hat bisher nie die Treppe genutzt und war erstaunt über den großen zur Piazza umgestalteten Platz, der sich überraschend am Ende der Treppe öffnet.

Noch bis Sonntag lädt die „Treppenbar“ ein und der Verein ARTist! e.V. zeigt im Rahmen des Klemzerfestivals Sommerkino.

Alle Magdeburger sind herzlich eingeladen die Straße „Am Alten Theater“, in Mitten des City Carrés, für ein Schachspiel oder zum Sonntagsbrunch zu nutzen und die traumhafte Atmosphäre im Schein der Windlichter, bei einem Glas Wein und Open-Air-Kino zu genießen.

Die Idee des Landschaftsarchitekten Matthias Därr wurde mit Unterstützung der Architektenkammer und vieler Sponsoren realisiert.

**Architektenkammer Sachsen-Anhalt**  
Fürstenwall 3  
39104 Magdeburg

Petra Heise  
Geschäftsführung

Nadine Nocken  
Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: (0391) 5 36 11 0  
Fax: (0391) 5 61 92 96

E-Mail: [presse@ak-lsa.de](mailto:presse@ak-lsa.de)  
Internet: [www.ak-lsa.de](http://www.ak-lsa.de)